

Das Europäische Rußland besteht aus dem alten Großherzogthum Rußland und vielen eroberten Provinzen.

In dem alten Großherzogthum Rußland ist die Hauptstadt Moskau, das sonst eine Menge prächtiger Palläste und 200,000 Einwohner hatte, aber in dem Krieg mit den Franzosen 1812 von den Russen selbst niedergebrannt wurde. Größtentheils ist die Stadt schon wieder aufgebaut. Archangel, Smolensk, Asow. Nun kommen die eroberten Provinzen:

Ingermannland, mit der zweiten Hauptstadt Petersburg an der Newa. Sie enthält 250,000 Einwohner und eine Menge prächtiger Palläste.

Finnland, mit den Städten Wiborg, Abo.

Esthland und Liefland, mit den Städten Reval, Riga, Dorpat.

Eurland und Semgallen, mit der Hauptstadt Mitau.

Lithauen, mit der Stadt Wilna.

Die Ukraine, mit den Städten Kiew und Pultawa.